

Índice de Capacidades Básicas

De Wikipedia, la enciclopedia libre

El **Índice de Capacidades Básicas (ICB)** es una magnitud empleada para indicar el grado de pobreza sin tener en cuenta en ingreso (como sucede con el Índice de Desarrollo Humano o con los cálculos del Banco Mundial que indican el número de personas que viven con menos de uno o dos dólares al día). El mismo es creado por el Equipo de Investigación de Social Watch, red internacional de organizaciones de base que trabaja en la defensa y monitoreo de los Derechos Humanos.

El ICB se elabora a partir de tres indicadores: porcentaje de niños que llegan al quinto curso de educación, mortalidad de menores de cinco años y porcentaje de partos asistidos por personal médico especializado. Estos tres indicadores reflejan el estado de la educación, salud infantil y salud reproductiva (tenidos en cuenta en los objetivos de desarrollo pactados a nivel mundial, por ejemplo los Objetivos de Desarrollo del Milenio).

Obtenido de "http://es.wikipedia.org/wiki/%C3%8Dndice_de_Capacidades_B%C3%A1sicas"

Categoría: Indicadores sociales

- Esta página fue modificada por última vez el 19:05, 22 ene 2010.
- El texto está disponible bajo la Licencia Creative Commons Reconocimiento Compartir Igual 3.0; podrían ser aplicables cláusulas adicionales. Lee los términos de uso para más información.